

Javier Herrero Lantarón

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos (1997) y Doctor (2007) en modelización y monitorización de las propiedades físicas de la nieve. Ha desarrollado su trabajo como investigador para las Universidades de Cantabria, Granada y Córdoba. Actualmente en el Grupo de Ecología Global de la Universidad de Granada. Sus líneas de investigación giran en torno al desarrollo de modelos ambientales (hidro-informática) y trabajo de campo en temas de agua, específicamente en montaña y con nieve. Con una rama interdisciplinar importante enfocada al estudio de relaciones eco-hidrológicas en cuenca. También ha trabajado para empresas privadas como hidrólogo, desarrollador de software para ingeniería y asesor de la administración pública como especialista en nieve y recursos hídricos.